

Präsidentin GGR Stadt Zug
Tabea Zimmermann
Stadthaus am Kolinplatz
6300 Zug

Parlamentarischer Vorstoss GGR
Eingang : 28.09.2021
Bekanntgabe im GGR : 02.11.2021
Überweisung im GGR : 02.11.2021

Postulat:

Wiedereröffnung der Mittelstation der Zuger Bergbahn

Das Trasse der Zuger Bergbahn wird in nächster Zeit saniert. In diesem Zusammenhang soll der Stadtrat in Zusammenarbeit mit der Zuger Berg Bahn abklären, welche Möglichkeiten bestehen und was dazu benötigt wird, um die Mittelstation wieder in Betrieb zu nehmen. Dies mit der Möglichkeit «Halt auf Verlangen».

Der Grund dieses Vorstosses ist, eine bessere Erschliessung von Anwohnern durch den ÖV. Die Kooperation baut in der Juchenegg mehrere Wohnungen. Zudem würden die Wanderwege im Bereich Blasenberg attraktiver und besser erschlossen.

Für die Mitte

Zug den 28.09.2021

Iten 


Rüegg Richard